

COMMUNIQUÉ

Aulnay-sous-Bois, le 13 octobre 2023

Réaction de la Ville à la suite de l'attaque au couteau d'Arras



Ce matin, une attaque au couteau a été perpétrée à Arras, tuant un enseignant. Le meurtrier était fiché S. le Parquet national antiterroriste s'est immédiatement saisi de l'affaire. La Ville d'Aulnay-sous-Bois condamne avec la plus grande fermeté cet acte effroyable, qui en rappelle malheureusement bien d'autres.

Si, à l'heure actuelle, nous ne pouvons établir avec certitude de lien direct avec la situation au Moyen-Orient, nous ne pouvons faire comme si ce drame ne s'inscrivait pas dans un contexte international inédit.

Nous refusons et condamnons toute tentative d'importation du conflit sur notre sol. Les Français doivent, tout comme au lendemain des attentats de 2015, montrer leur fraternité et ne pas succomber aux terribles sirènes de la désunion et de la haine.

La folie terroriste a fait couler assez de sang en France et dans le monde. Aucune ambiguïté, aucune minimisation, aucun relativisme ne peut être toléré.

Nous faisons entièrement confiance aux services de l'État pour tout mettre en œuvre afin de faire revenir sains et saufs nos compatriotes retenus en otage à Gaza.

La Ville d'Aulnay-sous-Bois s'associe à la peine de la famille de l'enseignant lâchement assassiné aujourd'hui, ainsi qu'aux familles des Français retenus actuellement au Moyen-Orient.

La République vaincra.

Bruno BESCHIZZAMaire d'Aulnay-sous-Bois